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会議の概要

、「高校生アンケートについて」、「意

見交換会について」及び「その他について」を議題とし、高校生アンケートについては、

中止を決定した高校生議会に代わる取組として、高校３年生を対象に実施することを決定

し、詳細については、正副会長に一任されることとなった。

次に、意見交換会については、７月28日（水）に開催される総連合自治会の常任委員会

終了後に開催することについて、現時点では判断することが難しいとの結論に至り、次回

改めて協議することとなった。

次に、その他については、今後、広聴検討分科会で取り組むべきその他の活動について、

特に意見はなく、分科会を閉会した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ 高校生アンケートについて

２年連続で中止となった高校生議会に代わる取組として、高校３年生を対象とした高校

生アンケートの実施について諮ったところ、委員からは対象について、「市内在住であり

ながら市外の高校に通う生徒等もいる。３年生に限らずに対象を広げてはどうか」という

意見がある一方、「成果が現れるかは別としても主権者教育の一環として、まずは３年生

を対象に実施してみてはどうか」、「意識づけという部分では３年生が対象でよいのではな

いか」等の意見があった。

また、質問項目については、「市外在住者に現在お住まいの市（町）での生活状況を聴

いてもどうすることもできないのではないか」、「伊勢市に足りないことについて意見を求

めてはどうか」、「進学等で市外へ出た場合、伊勢市に戻られる方が少ないため、就職先等

についての項目を検討してはどうか」等の意見があった。

委員からの意見に基づき、高校生アンケートについては、高校３年生を対象に実施する

ことを決定し、質問項目等の詳細については、正副会長に一任されることとなった。

２ 意見交換会について

例年 11 月に開催している議会報告会・意見交換会に代わる取組として、７月 28 日

（水）に御薗公民館２階講堂で開催予定である総連合自治会の常任委員会終了後に実施す

ることについて諮ったところ、委員からは、「常任委員と議員全員が参加した場合、50 名

程度の大人数となり、密になることから双方にとってよくないのではないか」、「７月末の

新型コロナウイルス感染症の状況等が不透明であり、判断が難しい」との懸念や心配を示

す意見がある一方、「平成 29 年度に開催した総連合自治会との意見交換会は良い取組で

あった」と開催に向けて前向きな意見もあったことから、現時点で判断することは難しい

との結論に至り、次回改めて協議することとなった。

３ その他について

今後、広聴検討分科会で取り組むべきその他の活動については、特に意見はなく、分科

会を閉会した。



上記署名する

令和３年５月 13 日

分 科 会 長


